

COMMUNIQUÉ

Bois-Colombes, le 05 avril 2024

EN BELGIQUE, OTEIS POURSUIT SON EXPANSION AVEC L'ACQUISITION DE MATRICIEL, SPÉCIALISTE EN INGÉNIERIE DU BÂTIMENT DURABLE

Après la création de sa filiale Oteis Belgium implantée à Bruxelles fin 2023, le groupe Oteis affirme son développement sur le marché belge et son engagement environnemental avec le rachat de la société MATRIciel basée à Louvain-la-Neuve.

Fondé en 2005 par des chercheurs en Architecture & Climat de l'Université de renom UCLouvain, MATRIciel est un bureau d'ingénierie du Bâtiment Durable reconnu pour le savoir-faire de ses 20 ingénieurs et spécialistes en Énergie, Environnement et Techniques Spéciales. Une équipe de passionnés faisant leurs preuves depuis près de 20 ans avec de belles références à leur actif en Belgique.

"Nous concevons des lieux frugaux en termes de ressources et de technicité, à l'échelle du bâtiment et du territoire"

Arnaud BERTRAND, Directeur de MATRIciel

En ligne avec sa stratégie de développement, cette nouvelle acquisition permet au groupe Oteis :

- **De poursuivre son expansion géographique en Belgique** en développant ses activités de Conseil & Ingénierie sur un territoire à forte capacité d'innovation, propice aux projets d'ingénierie de pointe.
- **D'accélérer son positionnement « Green Engineering »** avec une nouvelle équipe d'experts francophones qui pourra travailler en synergie avec son Pôle Environnement existant. L'union de nos visions et techniques complémentaires permettra d'**offrir des projets singuliers et différenciants aux Maîtres d'Ouvrage.**

Pour MATRIciel, rejoindre le groupe OTEIS est l'opportunité :

- **D'accroître davantage la taille et les compétences de ses équipes en bénéficiant de la solidité et des moyens financiers, humains et structurels d'Oteis.** Cela lui ouvrira la voie à de nouveaux projets de grande ampleur, porteurs d'ambitions environnementales fortes et d'impacts positifs sur le développement durable.
- **D'étendre ses savoir-faire spécifiques au marché français** en travaillant de concert avec leurs nouveaux collègues d'Oteis
- **De conserver son autonomie tout en s'adossant au groupe pour atteindre ses ambitions :** continuité de son management, conservation de l'ensemble de ses équipes, de son siège à Louvain-la-Neuve mais également de sa marque qui devient MATRIciel by Oteis.

"Fier et heureux d'accueillir MATRIciel et ses équipes au sein d'Oteis. Ensemble, nous nous développerons sur la Belgique et renforcerons l'engagement du groupe envers le développement durable sur tous ses territoires"
Rafi KOUYOUMDJIAN, Président du groupe Oteis

"En phase avec les valeurs et le savoir-faire de MATRIciel, le groupe Oteis a pour objectif de concevoir des bâtiments résilients, bas-carbones, low-impact et orientés sur l'Humain. Ce nouveau chapitre dans l'histoire de MATRIciel by Oteis s'inscrit dans la continuité de notre ambition, notre identité et notre autonomie"
Arnaud BERTRAND, Directeur de MATRIciel

▶ À PROPOS D'OTEIS

Acteur majeur du Conseil et de l'Ingénierie en France, Oteis est un groupe indépendant exerçant dans les domaines du Bâtiment, de l'Eau, de l'Environnement et des Infrastructures.

Dans un rôle de Conseil, d'Assistance à Maîtrise d'Ouvrage (AMO) ou de Maîtrise d'Œuvre (MOE), Oteis accompagne les acteurs publics et privés à chaque étape de leurs projets : programmation, faisabilité, conception, construction, exploitation-maintenance, rénovation, réhabilitation.

Inspirée "Green & Digital" pour des ouvrages toujours plus performants, innovants et résilients, Oteis est une société audacieuse dont les savoir-faire reposent sur de nombreuses références et des équipes pluridisciplinaires engagées. L'expérience de nos 700 collaborateurs et notre maillage territorial (28 agences en Métropole, Outre-Mer, Belgique, Monaco) nous permettent de corréler expertise et proximité pour offrir excellence et résultats à nos clients.

Plus d'infos : www.oteis.fr | 

▶ À PROPOS DE MATRIciel

MATRIciel est un bureau d'ingénierie du bâtiment durable créé en 2005 par des chercheurs de la cellule de recherche Architecture et Climat de l'UCLouvain souhaitant mettre les outils académiques au service du secteur du bâtiment. L'ambition était, et reste, de développer toutes les dimensions du Développement Durable, de manière pragmatique et réaliste.

MATRIciel vise ainsi à limiter l'impact environnemental des bâtiments tout en maximisant le confort, la santé et le bien-être des occupants, en découplant l'utilisation des ressources et les émissions de gaz à effet de serre de la croissance immobilière. Nous refusons de croire que chaque problème a une solution "high-tech" et nous adoptons plutôt une approche basée sur le bioclimatisme et l'économie circulaire pour aider les auteurs de projets à concevoir des lieux frugaux en énergie, en matière et en technicité, de l'échelle du bâtiment à celle du territoire.

Plus d'infos : www.matriciel.be | 

▶ CONTACTS

Oteis : Camille Chesnais, Responsable Communication : +33 687 869 543 | camille.chesnais@oteis.fr

MATRIciel : Catherine Fabry, Responsable Communication : +32 10 24 15 70 | fabry@matriciel.be